

ENGRAIS LIQUIDE / LIQUID FERTILIZER

Acide Phosphorique (75%)/ PHOSPHORIC ACID (75%)

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
L'acide phosphorique est un liquide clair, incolore, inodore, visqueux. Il est principalement utilisé comme acidulant, séquestrant dans les aliments et les boissons, comme un régulateur de pH, de la corrosion et l'échelle de contrôle dans l'industrie de traitement de l'eau et comme un ingrédient principal dans la production de divers phosphates de qualité alimentaire..	Phosphoric acid is a clear, colorless, odorless, viscous liquid. It is mainly used as an acidulant, sequestrant in foods and beverages, as a pH regulator, for corrosion & scale control in water treatment industry and as a main ingredient in production of various food grade phosphates.

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais liquide Format : Baril 310 Kg Densité : 1,58 @25°C pH : 1,5	Product type: liquid fertilizer Format: 310Kg Drum Density: 1, 58 @25°C pH: 1,5

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Acide phosphorique assimilable (P ₂ O ₅) -----75,5%	Available Phosphoric Acid (P ₂ O ₅) -----75,5%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
L'oxyde de phosphore (P ₂ O ₅)	Phosphorus oxide (P ₂ O ₅)

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
Selon la demande	As required

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
Nocif si avalé. Ne pas inhaler. L'engrais peut provoquer une irritation des yeux, du nez, de la gorge et de la peau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin si les symptômes surviennent.	Contact with the skin may cause irritations; rinse with water. In case of eye contact, rinse thoroughly with water for 5 minutes and seek medical attention. Store within container tightly closed in an appropriate dry and well ventilated area.